

ENTRADA EN OPERACIÓN DE CENTRAL RALCO AUMENTA SEGURIDAD ENERGÉTICA DEL PAÍS

El Presidente Lagos señaló esta mañana durante la inauguración del nuevo turbogenerador de la Empresa Eléctrica de Magallanes, en Punta Arenas, que la seguridad energética del país se ve reforzada por la ejecución de central Ralco y los avances legislativos que posibilitan el aumento de la inversión en esta área. Asimismo, el Mandatario afirmó que el 2004 las tarifas del consumo de gas residencial no serán incrementadas, “porque hemos tenido una reducción sustancial en el tipo de cambio de 750 pesos por dólar a 600 pesos por dólar”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló esta mañana en Punta Arenas que la entrada en ejecución de la central hidroeléctrica Ralco, junto a los avances legislativos en este ámbito, refuerzan la seguridad energética de Chile. "La seguridad energética del país y la necesidad de generar las condiciones para el aumento de la inversión en el sector han alcanzado una culminación al aprobar el año pasado el Parlamento la ley corta eléctrica", afirmó.

En este sentido, el Mandatario agregó que "la seguridad energética de la zona central está doblemente asegurada una vez que Ralco entre en ejecución y seamos capaces, al mismo tiempo, de mejorar la transmisión que va a llegar a aproximadamente 1.300 megas en el sector entre Charrúa y Quillota".

El Jefe de Estado realizó estas declaraciones durante la ceremonia de inauguración del nuevo turbogenerador de la Empresa Eléctrica de Magallanes, Edelmag, ubicado en la central Tres Puentes de Punta Arenas, actividad a la que asistió junto a la señora Luisa Durán, los ministros de Economía, Jorge Rodríguez, y Vivienda, Jaime Ravinet, además de diversas autoridades y parlamentarios de la zona.

En la oportunidad el Primer Mandatario indicó también que durante el presente año no se incrementarán las tarifas de consumo de gas domiciliario. "El gas a nivel residencial durante el año 2004 no va a aumentar. Y no va a aumentar por un hecho muy simple, porque hemos tenido una reducción sustancial en el tipo de cambio de 750 pesos por dólar a 600 pesos por dólar. Por lo tanto, los aumentos que hubo el año pasado tienen que ver con un doble fenómeno: el aumento del tipo de cambio y la necesidad de los cobros que tiene que hacer Enap si queremos que sea una empresa eficiente, como todos esperamos", explicó.